



ゆめーる・かほく【小学校版】

せせらぎ

鹿北小学校便り

第12号

令和7年3月

文責 鶴田 史子

6年生 ありがとう！ 6年生を送る会・送別遠足を行いました



今年も、卒業生を送る会が開催されました。各学年から6年生への感謝のメッセージは、かえ歌ありクイズありで盛り上りました。5年生の運営で「じゃんけん列車」をして楽しみました。6年生には感謝の手紙が手渡され、6年生が一人一人、自分の思いを話してくれました。いつもやさしかった6年生、ありがとうございました！！

大成功！八千代座歌舞伎公演 ご観覧いただきありがとうございました

3月12日(水)今年も八千代座で5年生の歌舞伎公演を行いました。リハーサルから本番まで、5年生一人一人が自分の役目をしっかりと果たし、大盛会で幕を閉じました。第2回目となる今年度も、山鹿市民歌舞伎の会、八千代座の皆様にご指導いただき、貴重な経験をさせていただきました。

山鹿市の宝、八千代座の舞台に立つ経験は一生忘れられない思い出となることでしょう。ご指導・ご支援いただきました皆様とご観覧いただきたくさんの方々の声援をお送りいただきました皆様に心から感謝いたします。ありがとうございました。



鹿北小・中学校学校運営協議会及び鹿北町地域学校 協働本部文部科学大臣表彰

鹿北小・中学校及び鹿北町地域学校協働本部が、令和6年度「コミュニティ・スクールと地域学校協働活動の一体的推進」に係る文部科学大臣表彰をいただきました。2月28日（金）に文部科学省で行われた表彰式に出席いたしました。今回の受賞は、これまで長きにわたり、地域と学校が一緒になって行ってきた様々な取組が認められたものです。鹿北小学校が開校して12年ですが、統合前から各小学校で、そして鹿北中学校で、たくさんの地域の方に学校の応援団として、様々な活動にご尽力いただいたことが今回の表彰につながったと思います。これは、鹿北町民の皆様が受賞されたと言ってもいいと思います。

鹿北小・中学校は、コミュニティ・スクール（地域とともににある学校）です。鹿北小・中学校は、子どもたちの学びの場でありながら、地域の皆様のための学校でもあります。そして、地域の皆様と学校とをつないでいただくのが、「地域学校協働本部」です。学校への応援をいただきながら、子どもたちによる地域貢献活動の機会についてもご提案いただきます。小学生はたくさんの地域の皆様にご指導いただくことで、地域を愛する心や感謝する心を学び、そして発達段階に応じて、地域のために何ができるか…と地域に貢献する心を学んでいきます。地域と学校が一体となった取組の推進のため、今後とも地域の皆様方にはご支援・ご協力をいただきますようお願いいたします。

